

## Concurso de ideas para recuperar la Plaza de Toros

23/11/2017



**Recuperar y poner en valor la Plaza de Toros de Elda.** Con esa intención el edil de Patrimonio Histórico, Amado Navalón ha presentado las bases del **Concurso de ideas** para la ordenación arquitectónica y puesta en valor de este controvertido espacio. **El proyecto ganador recibirá 3.000 euros.**

Este concurso **se ha proyectado conjuntamente por las concejalías de Urbanismo y Patrimonio Histórico** con el objetivo de poner en valor este espacio que **se encuentra "totalmente abandonado y en desuso**, la intención es ver qué usos se le pueden dar, ya que **la idea de plaza de toros puede ser algo controvertida y se le podría dar otra utilidad"**, ha detallado Navalón.

El arqueólogo municipal, Juan Carlos Márquez, ha indicado que "la plaza se construyó a mediados de la década de los 40, y más allá del valor histórico también se ha de poner en valor el espacio y recalcar que es necesario que retome su funcionamiento". La arquitecta municipal, Lucía Boix, ha añadido que **este edificio tiene "un gran valor histórico y cultural y está incluido en el Catálogo de Bienes e Inmuebles** pero que se encuentra en desuso por problemas estructurales". En concreto, los daños que sufre son por capacidad de carga, de hecho, un informe obligó al cierre de la plaza, "y antes de que sea una ruina, se quiere volver a recuperar". **La arquitecta ha recalcado que son "daños solucionables con la inversión necesaria"**.

{adjuntos}

Al tratarse de un concurso de ideas, **se podrán incluir nuevas edificaciones e incluso demoliciones**, según ha indicado Boix. Los criterios que se tendrán en cuenta son: **que tenga usos que atraigan a la gente**, que tenga **mejoras de accesibilidad y movilidad**, que el proyecto esté **dirigido por un arquitecto** y que **no tenga un coste de mantenimiento elevado**. Los usos pueden cambiar, es decir, **no tendría por qué acoger corridas de toros, sino cualquier evento que atraiga a mucha gente**. La idea no es desarrollar el proyecto al completo sino un esbozo.

El día **1 de diciembre a las 11 horas se realizará un recorrido** por la plaza para los interesados. Toda **la información se colgará en la web municipal**. El ganador se conocerá antes de concluir el año.



**Esta mañana se ha presentado el concurso de ideas | Jesús Cruces.**

Amado Navalón ha querido recalcar que **“es un concurso de ideas**, el objetivo final es que la obra se haga”, si bien ha admitido que **“es poco probable que se realice en esta legislatura**, no será posible incluirlo en los presupuestos de 2018 por la escasez de tiempo”, por lo que él cree que “todos los partidos deben poner en su programa el poner en uso este espacio”. Los próximos concursos de ideas serán sobre el antiguo Pepico Amat y el Cuartel de la Guardia Civil.

### Obras a realizar

En 2014 un informe técnico resaltó las carencias de este edificio. **Se recomendaba reforzar la estructura y sus pilares, las bóvedas y arcos que soportan los graderíos, darle mayor rigidez al muro de mampostería exterior y reforzar los escalones de las gradas para evitar filtraciones de agua.**